

Parce qu'il constitue un aspect essentiel de la qualité de la vie, de l'éducation et des loisirs, le sport doit tenir une place privilégiée dans une ville. L'action engagée par la municipalité va dans ce sens puisqu'elle apporte son plus total soutien aux associations sportives.

Je suis donc particulièrement heureux de remercier et de féliciter ici tous ceux qui font vivre et entraînent la Section TENNIS DE TABLE de l'ASPTT d'ORLEANS.

Depuis 40 ans, l'ASPTT a permis à des milliers de jeunes d'ORLEANS de découvrir le tennis de table, et de pratiquer une activité sportive dans un authentique esprit d'équipe. Elle a su, grâce à ses efforts, se hisser au rang des clubs de haut niveau, former de futurs champions, tout en continuant l'entraînement de 82 licenciés ; c'est une belle performance qui mérite d'être saluée.

Je forme des vœux pour que les projets ambitieux de ce club se réalisent et pour que de nombreux partenaires accompagnent ce défi.

Au nom de tous les orléanais, plein succès à l'équipe féminine de NATIONALE I et longue vie à la Section TENNIS DE TABLE de l'ASPTT d'ORLEANS !

Jean-Pierre SUEUR
Secrétaire d'Etat
Maire d'ORLEANS